

大津一小だより



令和2年7月1日
柏市立大津ヶ丘第一小学校
277-0921 柏市大津ヶ丘 3-50
電話 04-7192-1110
Fax 04-7192-1127
<http://www.otsu1-e.kashiwa.ed.jp/>

共存をはかりながら前へ進む

No.7

「コロナウイルスがおさまりますように」

職員室前、図書室前、1・2年生各教室の前には、七夕の笹飾りが取り付けられています。それぞれに子ども達の願い事がかけられていますが、感染に対する願いも多く見られます。

私たちが生きている社会にはいろいろなリスクがあります。例えば、交通事故がそうです。最新の2019年の死者数は過去最少で3215人です。ピーク時は第一次交通戦争と言われた時期の1970年で、1万6765人でした。新型コロナウイルスによる国内死者数は、初の死者が出た2月中旬から6月29日までの4か月余りで971人ですから、それに比べて交通事故の死者数は、大変な数です。しかし、車が禁止されるわけではありません。仮に強制的に禁止でもされたら、現代社会は一気に成り立たなくなるでしょう。だから、私たちは事故防止の交通政策を推進しながらも、車社会との共存をはかっています。何でもかんでも拒否したり、禁止したりすれば社会は成り立ちません。

コロナウイルスについても、受け入れ可能な条件はどのあたりかよく考え、共存を図る必要があるでしょう。



一斉登校もはじまり、まずは子ども達の気持ちのケアに対応していました。多くの子ども達は元気に登校している姿が見られますが、中には体調を崩す子どもたちもいるようです。クラス替えもあり、人間関係づくりや、友達との距離感、それぞれのがんばりポイントに悩む様子も見られます。まずは食事や睡眠時間など、一日の生活リズムを整えられるようご家庭でもよろしく願いいたします。

また、学習についても年間指導計画を再考し、子ども達が学習にスムーズに取り組めるようにすすめています。

今年度は全国一斉の6年生学カテストや、2年生以上の柏市学カテストが実施されないことになりました。しかし、このような状況だからこそ、休校中の学習の保障や、学力を伸ばしていくためには、今の子ども達の学力を分析することは不可欠だと考えます。学校独自の方針として、大津一小では学カテスト（算数）を行うことにし、6月25日に実施しました。

1学期は通知表は出しません。その代わりに、1学期末の個人面談において、学習の様子やテストから頑張っているところや今後の課題をお伝えし、ご家庭と連携して子ども達の良さや能力を伸ばしていきたいと考えています。後日、個人面談に関する手紙を配付しますので、ご協力お願いします。

7・8月の予定

7月

8日(水) 2年知能検査
9日(木) 歯科検診
23日(祝) 海の日
24日(祝) スポーツの日

8月

3日(月)～6日(木) 4校時日課(12:50下校)・個人面談
6日(木) 給食終了
7日(金) 第1学期終業式(11:20下校)
8日(土)～23日(日) 夏季休業
24日(月) 第2学期始業式(11:20下校)
25日(火) 給食開始
25日(火)～27日(木) 4校時日課(12:50下校)



お知らせとお願い

- すくすくメールによるPTA総会承認のご協力ありがとうございました。過半数により、承認いたします。
- 「学校ホームページ公開に関しての承諾書」をまだ未提出の方はお願いいたします。配付してから休校が続きましたので、未提出の方には再度配付いたします。よろしく願いいたします。
- 例年に比べて夏休みが短縮されています。「夏休みの宿題」については、お子様・ご家庭の負担にならないよう考えているところです。学習の日常化を図りながら、ご家庭で過ごす時間を大切にしていきたいと思っています。
- 本日、2回目の児童用マスクを配付しました。